



Spectacle de Noël du patronage
Jeudi 15 décembre - 20h00 - église du Raquet
Venez nombreux !



« Ici on joue, ici on prie ! » telle est la devise des patronages. Au patronage de la sainte Famille, on ne se contente pas de jouer au foot, au ping-pong ou aux grands-jeux magnifiquement orchestrés par les bénévoles, on y joue aussi... la comédie !

En effet, chaque mercredi après-midi se termine par une petite heure de théâtre sous la direction d'Aude-Marie et avec l'aide précieuse de Brigitte. C'est l'occasion pour les enfants de révéler, ou de faire grandir leurs talents, de grandir en confiance dans un climat de grande bienveillance, et d'approfondir par le théâtre tel aspect de la vie de Jésus, de la vie d'un saint... La répétition commence toujours par quelques petits exercices d'échauffement des muscles du visage, de la voix et sans jamais oublier notre cri de troupe : « Dieu pour tous ! Tous pour Dieu ! »



Depuis la rentrée des vacances de la Toussaint, les enfants préparent activement le petit spectacle de Noël qui aura donc lieu le jeudi 15 décembre à 20h00, juste avant les vacances. Entre 16h45 et 18h00, c'est l'effervescence ! Certains répètent leur rôle et leurs déplacements, d'autres répètent les chants avec Danielle et puis il y a ceux qui fabriquent les décors à coup de scie sauteuse et de pinceau, grâce au renfort de Pierre, menuisier chevronné ! Bientôt Isabelle passera prendre les mesures pour confectionner les costumes !

Vous êtes tous invités à cet humble spectacle de Noël, qui sera suivi d'un verre de vin chaud et d'une brioche partagée sur le parvis de l'église du Raquet. Priez pour ces comédiens en herbe, pour les prochaines répétitions et pour qu'ils n'aient pas trop le trac le grand soir ! Bon Avent !

Don Pierre

P.S. Si certains enfants qui ne sont pas au patronage sont intéressés par un petit rôle pour cette occasion, contactez Aude-Marie au 06 34 64 96 44. Il faudra venir le 14 décembre après-midi pour la répétition générale.